

DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS SORDOCIEGAS

27 junio 2023

¿Por qué un Día de las personas Sordociegas?

Cada 27 de junio se conmemora el Día Internacional de las Personas Sordociegas se establece internacionalmente en conmemoración al nacimiento de **Helen Keller**, la primera persona Sordociega que demostró la capacidad que tienen las personas Sordociegas. Fue la primera persona sorda y ciega en graduarse de una universidad, siendo un constante ejemplo de vida y superación. Su esfuerzo y la incansable ayuda de Anne Sullivan, su logopeda, dieron sus frutos y el 28 de junio de 1904 Helen se graduaba cum laude en sus estudios de arte.

La **sordoceguera no es la suma de dos discapacidades**, la sordera y la ceguera, sino una discapacidad única con unas características, identidad y cultura propias que implican muchas más dificultades para este colectivo.

El objetivo a la hora de conmemorar este día es **defender los derechos y dar visibilidad al colectivo de las personas sordociegas**.

En España hay un total de **2.700 personas sordociegas**, de las cuales, siendo un 60% del total mayores de 65 años.

Fuente: <https://sid-inico.usal.es/noticias/por-que-se-celebra-el-dia-internacional-de-las-personas-sordociegas-el-27-de-junio/#:~:text=Cada%2027%20de%20junio%20se,que%20tienen%20las%20personas%20Sordociegas.>

Día de las personas Sordociegas desde AELFA-IF

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir y garantizar **oportunidades de comunicación para todas las personas sordociegas en todos los entornos**.



Fuente imagen:

<https://meisweetami.wordpress.com/2015/09/25/blind-deaf-mute/>